

Ciudad de México, lunes 28 de junio de 2021

ALEJANDRA GUZMÁN PRESENTARÁ SU CONCIERTO *LADO OSCURO* VÍA *STREAMING* DESDE EL AUDITORIO NACIONAL

- El próximo 3 de julio la reina del rock pop mexicano ofrecerá un concierto *online* para México y el mundo
- Presentará el primer sencillo de su nuevo disco *Lado oscuro*, así como clásicos de su trayectoria de tres décadas

Alejandra Guzmán, figura emblemática del rock pop mexicano, realizará su primer concierto vía *streaming* desde el **Auditorio Nacional** el próximo 3 de julio a través de la plataforma eticket LIVE. El espectáculo servirá como antesala del lanzamiento de su próximo disco, del cual se desprende su exitoso sencillo *Lado oscuro*, en el que incursiona como productora independiente.

Además de interpretar por primera vez este tema en el recinto de Reforma, la cantante repasará clásicos como *Eternamente bella*, *Mírala, míralo*, *Mala hierba* y *Volverte a amar*, que han forjado su carrera en las últimas tres décadas.

La intérprete ha dicho que el tema *Lado oscuro*, balada escrita junto a Alejandra Zéguer y Benjamín Díaz, expresa los sentimientos que ha experimentado durante la pandemia de COVID-19. En una entrevista con el diario Chicago Tribune, Alejandra Guzmán confesó que el confinamiento le permitió realizar un ejercicio introspectivo, en el que “hizo las paces consigo misma” y logró afrontar “ese lado que no siempre es el bonito y el que uno quiere mostrar, pero que es el que más nos enseña”.

Poseedora de una fructífera trayectoria artística de más de 30 años, la cantante mexicana cuenta con 19 producciones discográficas. Su álbum debut se publicó bajo el título *Bye Mamá* (1988), pero fue a partir de *Eternamente bella* (1990), su tercer álbum, que trazó su propio estilo. Le siguieron *Flor de papel* (1991), que le valió una nominación al Grammy y la certificación de Doble disco de platino y un Disco de oro, *Soy* (2001), con el que ganó el Grammy Latino por Álbum rock vocal solista, e *Indeleble* (2006), el cual la colocó de nuevo en los primeros lugares en ventas.

Ha sido laureada con galardones como el Premio Lo Nuestro y Premio Juventud. También fue ganadora en 2006 de las *Lunas del Auditorio* en la categoría Rock en español.

Alejandra Guzmán se ha presentado en diversas ocasiones en el Auditorio Nacional desde 1991, incluyendo su gira en conjunto con el grupo Moderatto en 2011 y 2012, y sus actuaciones como parte del elenco de la entrega de las *Lunas del Auditorio* en 2005 y 2014.

Su primera aparición sobre el escenario del Auditorio Nacional fue durante una presentación de la obra de teatro musical *Mame*, al lado de su mamá, la actriz Silvia Pinal, en 1983. Su debut con un concierto propio en este foro sucedió en 1991, formando parte del elenco que ese año celebró la reinauguración del recinto tras ser remodelado.

Su más reciente actuación en el máximo escenario de América fue para celebrar 25 años de carrera artística en 2014, con los temas de su producción discográfica en vivo *La Guzmán en Primera fila*, que marcó su regreso tras un año fuera de los escenarios y tres de no grabar disco.

Alejandra Guzmán *Lado oscuro* desde el Auditorio Nacional podrá verse a través de la plataforma eticket LIVE, el próximo 3 de julio a las 21:00 horas (Tiempo del Centro MX). Accesos electrónicos: \$420.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa